



エプロン通信に新しい、2名の方が入りました。これからもエプロン通信をよろしくお願いします。

エプロン通信員 島袋 ミチ子

「エプロン通信員になりませんか?」と声を掛けられ、私にできるかびっくりしています。皆さんに楽しんで、感動して、笑顔で読んでいただけるように書いていきます。

エプロン通信員の機会をくださってあります。どうございました。どうぞよろしくお願ひします。

エプロン通信に新しい、2名の方が入りました。これからもエプロン通信をよろしくお願いします。

エプロン通信員 新里 律子

PTA活動で一緒にいた方から、突然、電話をいただいた。「エプロン通信員を探しているけどやつてみませんか?」瞬迷つたが口は勝手に「はい」と答えていました。その理由は、宜野湾に移り住んで15年余り、子供たちを通して知り合えた方、そして地域の方に感謝を表すいい機会と考えたからでした。

これから住んでいる野嵩地域を中心に日々感じていることを伝えられたらと思います。まずは1年、仕事と母親と通信員を上手にこなしていくたいと思います。よろしくお願いします。

エプロン通信員 島袋 ミチ子

息子がまだ幼稚園の頃、市民図書館でレス編みの本を見つけました。その中に四つ葉のクローバーの作り方が載っていたので、私なりにアレンジして編んでみました。出来上がりにアレンジして編んでみました。出来上がったものを息子に見せたら、「かわいいね。僕たちはもうすぐ1年生になるから、皆にもクローバーを作つてプレゼントすると喜ぶよ」と話したのがきっかけで毎年作り始めました。お友達にクローバーの話をしたら、一緒に作つてみたいと言つてくれたので、毎日少しずつ作つていきました。プレゼントした

ジージーグワーはクロイワニイニイです。ナービカチカチは、鍋にこびりついた汚れを落とすときのよう

ご存知ですか?

早い時期から「ジージー」と鳴くジージーグワーはクロイワニイニイです。ナービカチカチは、鍋にこびりついた汚れを落とすときのよう

ご存知ですか?

いよいよ夏本番!セミの鳴き声が響き渡る季節ですね。セミは日本国内に36種類分布しており、沖縄にはその半分以上がいるそうです。

どうで、セミの方言名は、その鳴き声に由来するものが多いことをご存知ですか?

守りとして、また四つ葉のクローバーを見つけると幸せになれるという言い伝えのように、

学校生活の中で楽しい事、嬉しいことがたくさん見つけられるように願いをこめて、これからも作り続けていきたいと思っています。

6年前に1年生だった子供達は、今年から中学校へ入学しました。私の息子は、大平特別支援学校へ通学しています。

中学部では、学級委員を頑張っています。子ども達の健やかな成長を願うばかりです。

虫取り網がなかつた頃は、バショウ

〔宣野湾市史〕へのお問い合わせ
教育委員会 文化課 ☎ 893-4430



▲ クロイワツクツク



▲ ホルトノキ



▲ ソテツの葉で編んだ虫かご

ぐわーやんたくいえば!



ぐわーやんたく
75

